

## CLUBES

# Deportivo Alavés: a la espera del Ayuntamiento de Vitoria para remodelar Ibaia

El club ya dispone de un borrador de proyecto para su instalación pero está pendiente de la aprobación de un plan especial.

---

Palco23  
26 oct 2020 - 12:37



Ibaia será la gran ciudad deportiva del Deportivo Alavés. El club ya dispone de un borrador de proyecto de remodelación de su instalación, que implicará la ampliación de la superficie actual hasta los 109.751 metros cuadrados. Las obras tendrán que esperar hasta 2021, ya que el Ayuntamiento de Vitoria debe aprobar un plan especial, según ha avanzado *El Correo*.

La instalación actual dispone de cuatro terrenos de juego pero el proyecto contempla la construcción de dos o tres campos reglamentarios más, otro *indoor* de menores dimensiones y una grada permanente que dote de mayor comodidad a los espectadores de los partidos del filial, que milita en Segunda B, y del equipo femenino, que milita en la Segunda División.

Otro de los proyectos del club es la reforma de Mendizorroza, paralizada por segundo año, este a causa del Covid-19 y que implicará 27.000 espectadores más. El club asumió 33 millones de euros de los 55 millones que costaba.